## Chapelle Notre Dame des Neiges

L'ancienne chapelle **Notre-Dame-des-Neiges** de Mussillon située au centre du village était déjà mentionnée en 1633 dans l'acte de visite de l'Archevêque de Tarentaise, Benoît-Théophile de Chevron Villette. En mauvais état, **elle fut détruite** pour permettre le passage de la route venant desservir la station de Méribel.

\*\*\*

En 1948, **l'Abbé Bornand, curé des Allues**, initia la construction de la nouvelle chapelle. L'emplacement actuel fut choisi.

Le terrain et le bois de la charpente furent offerts par la Commune. Messieurs **Paul-Jacques Grillo et Christian Durupt** acceptèrent d'en être les architectes.

La première pierre fut posée le 8 mai 1951.

Les dons de généreux donateurs, les 5.000 Francs d'indemnités accordées par les "Ponts et Chaussées", les 100.000  $\epsilon$  de la Société foncière de la vallée des Allues, ainsi que les dons des paroissiens ne suffirent pas à payer sa construction.

Pour cela, la paroisse organisa pendant vingt ans (jusqu'en 1971) une kermesse annuelle qui permit de financer cette chapelle.

Le toit fut posé en 1952 et les premières messes célébrées dans une chapelle encore dépourvue de portes et de fenêtres.

1953 : Réalisation des fresques par Madame Colladant d'Andreis.

1955 : Exécution de la galerie intérieure.

1956: Installation du chauffage.

1958 : Pose de l'autel en pierres et du dallage de lauzes.

30 août 1959 : Consécration de la chapelle par Monseigneur Jauffrès, Evêque de Tarentaise.

De nos jours, des messes anglicanes ou catholiques y sont célébrées occasionnellement.